
Nach Aufruf des Tagesordnungspunktes bedankt sich Herrn Kluckhuhn bei der Verwaltung 
für die Beantwortung der Fragen. 
 
Zudem kündigt Herr Janetzky einen Antrag über die Änderung des Konzeptes für die Rats-
versammlung an. Herr Kluckhuhn führt aus, dass möglicherweise auch ein Antrag von der 
SPD-Rathausfraktion kommen könnte. 


